

ARIANE

CODE COREP : 657621

EAN 13 :



ARIANE.D40.APP.LAI

Coloris : laiton

E27-15W

Color : brass



MARKET SET

LA LUMIÈRE A DU STYLE

Rue Radio-Londres
CS50001 - 33323 BÈGLES CEDEX (FRANCE)
France : contact@marketset.fr
Export : export@marketset.fr
www.marketset.fr

Description : Applique ajourée en métal. Équipée d'une patère murale en métal adaptable DCL.

Openwork metal wall light. Metal wall base and DCL adaptable included.

Storytelling : Ces luminaires, dont les motifs évoquent la mythologie grecque, sont une véritable ode à l'élégance.

Comme des talismans protecteurs, leurs disques en métal découpé ajouteront une touche graphique à la maison. Leurs ombres portées habilleront les murs de leurs dessins inspirés du mythe de Thésée cherchant son chemin dans le mystérieux labyrinthe crétois.

Aussi bien destinés à une utilisation en appliques dans un corridor, en tête de lit et même en tant que plafonniers, ces produits à la fois fonctionnels mais aussi ornementaux qui diffusent une lumière efficace pour la pièce, tout en apportant la touche précieuse à la décoration.

These lights, whose patterns evoke Greek mythology, are a true ode to elegance.

Like protective talismans, their cut metal discs will add a graphic touch to the home. Their cast shadows will adorn the walls with their drawings inspired by the myth of Theseus seeking his way through the mysterious labyrinth.

As well intended for use as wall lights in a corridor, as bedside light and even as ceiling lights, this both functional and ornamental products that diffuse effective light for the room, while bringing the precious touch to the decoration.



POIDS NET/NET WEIGHT : 1492 gr

COLIS 1 KRAFT BOX

L41xP12xH41 cm

POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1740 gr

